

Témoignage d'Ingrid Chabbert – Correspondances 2018/2019

Quelle fabuleuse expérience que celle des correspondances !

En tant qu'auteur et autrice, on a l'habitude des rencontres dans les classes et là, on touche à quelque chose de bien différent.

Pas seulement dans la forme.

On sent que les enfants ont le temps, d'une semaine à l'autre de discuter, avec leur enseignante et de rebondir sur mes propos.

Une classe m'attendait pour cette première expérience et nous avons ainsi pu avoir des échanges tout à fait privilégiés.

Les enfants avaient foule de questions, toutes plus pertinentes les unes que les autres.

On sentait leur intérêt pour cette correspondance, sous l'impulsion d'une enseignante impliquée (et on sait à quel point cela est capital !).

C'est quelque chose que j'aurais tant aimé vivre à leur âge. J'espère leur avoir laissé un joli souvenir.

En tout cas, eux, m'en auront laissé un, indéniablement.

C'est passé follement vite mais j'ai régulièrement une petite pensée pour les 26 élèves de la classe de CP de Mme Taffin.

A bientôt... qui sait ? ;)

Ingrid Chabbert

